

Wenn einer eine Reise macht

BBS-Schüler nahmen erfolgreich an einem zweiwöchigen Sprachkurs teil

MÁLAGA/CUXHAVEN. Kürzlich flogen wieder zwölf Schülerinnen und Schüler der beruflichen Gymnasien der berufsbildenden Schulen Cuxhaven nach Málaga, Andalusien. Bei dem diesjährigen Sprachkurs nahmen erneut alle Schüler erfolgreich teil. In der Sprachschule Cervantes Escuela Internacional setzten sich die Schüler intensiv mit Grammatik, Hörverstehen, Textproduktion und Kommunikation auseinander. Täglich wurden sie von Muttersprachlern auf Spanisch unterrichtet und trotz anfänglicher Kommunikationsprobleme verstanden sie mit der Zeit, was von ihnen gefordert wurde.

Untergebracht waren alle in Wohngemeinschaften mit anderen internationalen Schülern der Sprachschule. Nachmittags gab es Kultur und Freizeit: Stadtführung, Besuch der Stierkampfarena, Pa-



Nur an wenigen Tagen ihrer zweiwöchigen Reise hatten die zwölf Schülerinnen und Schüler sonniges Wetter. Die Costa del Sol machte ihrem Namen leider keine Ehre.

Foto: BBS Cuxhaven

ella kochen, Churros essen. An dem Wochenende wurde ein Tagesausflug nach Ronda und Marbella angeboten. Zum Abschluss

der Reise erhielten alle Schüler ein Zertifikat mit spanischen Noten für ihre Leistungen während des Unterrichts. (red)